

## Mitteilungsvorlage

### Betr.: Ausstellung „Kreatives Havixbeck“

1. Die Ausstellungsreihe „Kreatives Havixbeck“ fand über Jahre im Rathausfoyer statt. Mit der bürgerfreundlichen Umgestaltung des Foyers und der Einrichtung des Bürgerbüros wurde diese Reihe eingestellt, da der Platz nicht mehr ausreichte.
2. Am 17. November 2012 wurde eine Ausstellung unter dem Titel „Kreatives Havixbeck“ im Baumberger-Sandstein-Museum eröffnet. Neun Havixbecker Hobbykünstler stellen einige ihrer Arbeiten aus. Zur Teilnahme an der Ausstellung – wie allgemein üblich – war eine Bewerbung beim Museum erforderlich. Anhand der eingereichten Fotos wurde eine Auswahl von Bildern und Keramiken für die Ausstellung getroffen. Museumsleiter Dr. Joachim Eichler zog zur Vorbereitung und Auswahl die Leiterinnen der Havixbecker Kreativwerkstatt, Anne Huster und Karin Mayer, hinzu. Durch die Auswahl wurde eine große Bandbreite der ausgestellten Objekte sichergestellt. Außerdem wurde auf technisches Können und eigene künstlerische Ideen geachtet. Die Ausstellung bleibt bis zum 1. Januar 2013 geöffnet.
3. Wenn bei Havixbecker Hobbykünstlern das Interesse besteht – und davon ist auszugehen – kann die Ausstellung „Kreatives Havixbeck“ weitergeführt werden. Dabei besteht die Absicht, immer wieder anderen Kreativen eine Ausstellungsmöglichkeit zu bieten. Außerdem können weitere künstlerische Formen mit einbezogen werden: Fotografie, Stein- und Holzbildhauerei, Installation sind bislang nicht vertreten. Es gibt aber Havixbecker, die dies als Hobby engagiert betreiben.
4. Der Zeitraum vor Weihnachten ist nicht zwingend. 2013 ist dieser Zeitraum bereits an eine durchkonzipierte Ausstellung vergeben, die Literatur, Malerei und keramische Plastik vereint. Die Ausstellung musste bereits einmal verschoben werden. „Kreatives Havixbeck“ kann dann nach der jährlichen Schließung des Museums, also Februar – März 2014, aufgebaut werden. Die Ausstellung ist geeignet, dem Museum in den besucherschwachen Monaten – jenseits der touristischen Saison - Zulauf zu verschaffen.
5. Bewerbungen für die weitere Ausgabe von „Kreatives Havixbeck“ können ab sofort eingereicht werden. Dies wird im Frühjahr auch noch einmal öffentlich bekannt gemacht werden.